

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 7 de diciembre de 2017

Celebración del 5º Congreso de la Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero los días 21 y 22 de noviembre en Valencia

El pasado 21 y 22 de noviembre se celebró el 5º Congreso de la Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero, organizado por MAPAMA y la Consellería de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural de la Generalitat Valenciana. El encuentro llevaba por lema "Mujeres hacia el liderazgo en el sector pesquero y acuícola".



El Congreso fue inaugurado por la Ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina que resaltó las medidas llevadas a cabo para impulsar la igualdad entre mujeres y hombres, como la modificación en 2014 de la Ley de Pesca Marítima del Estado para reconocer la igualdad y la visibilidad de la mujer en el sector pesquero, y el Plan para la Igualdad de Género en el Sector Pesquero y Acuícola 2015-2020, que contempla soluciones para avanzar hacia la plena integración de la mujer.

En esta nueva edición el encuentro se centraba en el papel de los diferentes colectivos femeninos de la actividad pesquera, así como en los logros que estas profesionales han alcanzado en los últimos años en lo que respecta a su representatividad, asociacionismo y emprendimiento; y también en el acceso a los órganos de gobierno y decisión del sector.

Durante el acto inaugural, se otorgaron nueve reconocimientos a jóvenes mujeres de la pesca, representantes de diferentes colectivos profesionales y territorios costeros, con los que se puso de relieve la importancia del relevo generacional en el sector.

Dentro del programa, el primer día se celebró una tertulia en la que se dieron a conocer las experiencias de mujeres en los distintos ámbitos de la actividad pesquera y acuícola, buscando alentar a las nuevas generaciones. Asimismo, se proyectó el vídeo "Testimonios de mujeres pesqueras", que aglutina narraciones y vivencias de profesionales de diferentes subsectores de actividad. El día se completó con un taller sobre liderazgo femenino y una mesa redonda sobre el papel de la mujer en la pesca en el Mediterráneo.

El día 22 se desarrolló un taller en materia de Seguridad Social a cargo del Instituto Social de la Marina de Valencia, y dos mesas redondas, una sobre los retos en el liderazgo de la mujer en el sector pesquero y otra sobre los avances en materia de igualdad que se han producido en este ámbito.

El próximo gran encuentro que se realizará en este ámbito, será la Conferencia Internacional de Mujeres de la Pesca, que se celebrará en 2018, en el que España promoverá la creación de una Red Internacional de Mujeres de la Pesca que favorezca la cooperación entre las principales redes y organismos internacionales.

Para más información pulse en el siguiente enlace:

<http://congresoredmujeres2017.tragsatec.es/>